Mit großer Betroffenheit und Anteilnahme trauern wir um unseren langjährigen Mitarbeiter und Kollegen

Klaus-Peter Six

der am 16. Januar 2022 verstorben ist.

Klaus war über 40 Jahre bis zum Eintritt in den Ruhestand mit hoher Einsatzbereitschaft und persönlichem Engagement als Meister für Elektrotechnik tätig. Er zeichnete sich durch eine hohe fachliche Kompetenz und Leistungsbereitschaft aus.

Mit seiner stets freundlichen und hilfsbereiten Art stand er seinen Kollegen stets mit Rat und Tat zur Seite. Ihm gebührt für seine langjährige und erfolgreiche Tätigkeit in unserem Verband Dank und Anerkennung.

Auch im Ruhestand war er seinen Kollegen noch stets verbunden.

Wir verlieren mit ihm einen außerordentlich liebenswürdigen und fachlich versierten Kollegen, dem wir stets ein ehrendes Andenken bewahren werden.

Unsere Anteilnahme gilt seinen Angehörigen.

Wasser- und Abwasser-Verband Hildburghausen

im Namen der Werkleitung, des Personalrates, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

